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(un)begrenzte Freiheit 

Die Universität ist zugleich Rahmen und Antrieb. Sie schafft einen Raum der Orientierung 
und des Halts, bietet aber auch den geistigen Nährboden, damit Freiheit sich entfalten 
und Kreativität eine zentrale Rolle einnehmen kann. 
Der Jazz verkörpert dieses Paradox: In einer Form eröffnet die Improvisation neue Wege 
– sie kann nah am Zentrum bleiben oder sich ins Unerwartete wagen. 
Dieses Stück möchte mit dieser Idee ins Gespräch treten: ein Territorium, das uns trägt, 
das aber erst dann Sinn gewinnt, wenn wir es mit Kreativität, Vielfalt der Stimmen und 
dem Mut zum Unbekannten beleben. 
 
 
 

(un)limited Freedom 
 
The university is both a framework and an impulse. It provides a space of structure and 
support, yet also offers the intellectual nourishment for freedom to unfold and creativity 
to take a leading role. 
Jazz embodies this paradox: within a form, improvisation opens pathways—it may 
remain close to the center or venture into the unexpected. 
This piece seeks to engage with that idea: a territory that holds us, but that only gains 
meaning when we inhabit it with creativity, diverse voices, and the courage to explore 
the unknown. 
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